

Para los obtusos que acusan que despues del 26J ya no se habla de Venezuela

Escrito por juanmanuc - 08/07/2016 14:10

Pues eso:

http://www.abc.es/cultura/musica/abci-alejandro-sanz-no-cuenten-milongas-venezuela-presos-politicos-201607071059_noticia.html

http://www.abc.es/internacional/abci-nicolas-maduro-quiere-implicar-fuerzas-armadas-defensa-legado-cavista-201607030227_noticia.html

http://www.abc.es/internacional/abci-principales-tropelias-cometidas-proceso-contra-lopez-denunciadas-fiscal-nieves-201607081144_noticia.html

http://www.abc.es/internacional/abci-asamblea-nacional-venezolana-insiste-pedir-explicaciones-podemos-201607070227_noticia.htmlhttp://www.abc.es/internacional/abci-confesion-jurada-fiscal-venezolano-maduro-endoso-leopoldo-lopez-muerte-joven-asesinado-chavismo-201607081139_noticia.html

http://www.abc.es/internacional/abci-regimen-maduro-militariza-fiesta-conmemorativa-independencia-venezolana-201607060446_noticia.html

Me debes millones de pines morpheo, no seas como los de tu partido que nunca son capaces de cumplir. ;)

Salu2.

=====

Re: Para los obtusos que acusan que despues del 26J ya no se habla de Venezuela

Escrito por tucapital.es - 08/07/2016 14:16

Falla el cuarto enlace; te lo pongo:

-
http://www.abc.es/internacional/abci-asamblea-nacional-venezolana-insiste-pedir-explicaciones-podemos-201607070227_noticia.html

Salu2.

=====

Re: Para los obtusos que acusan que despues del 26J ya no se habla de Venezuela

Escrito por tucapital.es - 08/07/2016 14:20

Insisto, las noticias salen cuando quieran salir. Alejandro Sanz podría haber dicho lo que ha dicho antes de 26J, pero lo ha dicho después y es cuando ha salido en las noticias.

Otro tema es que el medio en cuestión quiera hacer eco o no; depende de sus lectores.

Eso ocurre con muchas noticias.

Salu2.

=====

Re: Para los obtusos que acusan que despues del 26J ya no se habla de Venezuela

Escrito por juanmanuc - 08/07/2016 18:54

tucapital.es escribió:

Insisto, las noticias salen cuando quieran salir. Alejandro Sanz podría haber dicho lo que ha dicho antes de 26J, pero lo ha dicho después y es cuando ha salido en las noticias.

Otro tema es que el medio en cuestión quiera hacer eco o no; depende de sus lectores.

Eso ocurre con muchas noticias.

Salu2.

Efectivamente, así es, así ha sido y así será, las teorías conmspiranoicas mejor para lker que es el que entiende de eso.

Otra cosa es que los partidos influyen en los medios y los medios en los partidos, pero esa es otra cuestión, así como hay medios más afines a unos determinadas ideas y otro a otras diferentes, es lo lógico y normal, y forma parte de la pluralidad, ¿alguien conoce algún medio completamente objetivo?, que no nos cuenten batallitas, no se puede ir a saco diciendo que un partido manipula los medios etc etc..., porque si nos ponemos así todos manipulan, ya puestos a acusar, los podemitas son especialistas en eso y dan ejemplo constante de intromisión en los medios, si por ellos fuera solo existiría el diario español heredero del Prabda y ya habrían cerrado 10 diarios y todas las televisiones.
:laugh:

Salu2.

Salu2.

=====
